

Nuestra empresa se comunica a través de redes sociales, para hacerles llegar la información adecuada a nuestros clientes.

A través de la aplicación de instagram, podrán visualizar a través de historias e imágenes nuestros trabajos diarios, a parte de resolver las dudas necesarias, para que no hayan malentendidos ni complicaciones a la hora de su utilidad.

Para motivar a nuestros clientes, de vez en cuando, haremos algún sorteo, donde nuestros clientes podrán participar para conseguir un dron de última generación.